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学期末評価
環境問題 の学期末評価

トップに戻る 

授業リストに戻る

環境問題 (回答数： 39 件)

5 = とても（強く）そう思う
4 = ややそう思う
3 = 何とも言えない（分からない）
2 = 何とも言えない（分からない）
1 = ほとんど（全く）そう思わない

質問1　この授業に興味や期待をもって
受講しましたか？

質問2　シラバスは、授業の全体像をつ
かむのに有効でしたか？

質問3　教員に教える熱意や学生への
誠意が感じられましたか？

質問4　教員の、毎回の授業準備は十
分でしたか？

質問5　授業と関連した本や資料が適
宜紹介されましたか？

質問6　授業では、学生の意欲化や理
解を深める上での工夫がみられました
か？

質問7　全体的に教員の話し方（声の大
きさ、速さ等）は聞き取りやすかったです
か？

質問8　学生の関心や理解度を考慮し
ながら授業を進めていましたか？

質問9　教室の雰囲気は学習を進める
上で適切でしたか？
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質問10　全体を通して、授業の内容が
理解できましたか？

質問11　学生の毎回授業評価は、この
授業改善に役立ったと思いますか？

質問12　試験の内容やレポートのテー
マ、分量等は適切でしたか？

質問13　総合的に判断して、この授業
に満足できましたか？

質問14　授業を終えた今、自分でさらに
学習を深めてみたいと思いますか

以下、一部文字化けしている場合があります。

授業全体を通して、特に良かった点

毎回違った講師の方だったので、たくさんの環境に関するお話を聞けたこと。
様々な面で活躍なさっている方達を講師として招いた点。
いろいろなジャンルの講義が聴けたのが良かったです。環境問題も奥が深いことを知りました。
環境問題に興味がもてた
環境問題の授業を受けるようになってから、裏にある食品成分表示を気にするようになりました。一人一人にか
かわる大事なことを学べた気がします。また、たくさんの講師のかたをお招きしていい話が聞けました。
たくさんの方が講師として来て下さって、様々な話を聞けた点
大学の教授だけでなく地域の方々を講師としてまねく形式だったので、毎回の授業が新鮮だった。
さまざまな分野で活動している方やその活動内容を知ることができた。
環境問題を自分にとっても切実な問題として捉えることができた。
環境について毎回地域の人が来てくれて実際に起こっているいろんな話を聞けた点。
色々な人の話が聞けてよかったです。
毎回様々な講師の方が来てくださって、いろいろな話が聞けたこと。
毎回色々な視点から環境について考えることができて良かったです。
毎回外部講師の方がお話に来てくれて、様々な視点から環境問題を捉えることができてよかったです。
いろいろな講師の方がこられて、様々な環境問題に関することが聞けてよかったです。
毎回、違う先生が来られて講義してくれたので、いつも新鮮な気持ちで講義を受けることができた。
いろいろな人の立場から環境に対しての考えを知ることができた点。
環境のために運動している人達の話がたくさん聞けたこと。
いろんな分野で活躍されている人の話を聞けて面白かった。
身近なテーマで環境問題につなげていくような授業で、地域の方の講義はとても関心を惹く内容でした。

授業展開に際して、是非改善して欲しい点

全くありません。
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私は環境問題というと、地球温暖化や生物の絶滅のことをすると思っていたので、あまりにも地域のことが多く
て、ちょっと残念でした。山口のことを知るのはいいと思うけど、県外の人からすると山口のことばかりで残念でし
た。
特にないです。
抗議中に流される映像や、講師の声が聞き取りにくい回が多々あった。
全員が参加できるような授業にして欲しいです。
授業がいつも少し速めに終わるのでチャイムがなるまで話を聞きたいです。
特にありません。
特にありません。
安渓先生が授業をすることもあったけど、僕はもっと安渓先生の考え方を知りたいと思ったので、もう少し安渓先
生が授業する日を増やしても良いと思った。
特にありません。
寝ている人が多すぎ、あまり集中できない時があった。

その他

学んだ事を自分のできる範囲で実行していきたい。情報に惑わされないようにしたい。
環境を守るためには様々な方法やその人なりのやり方があるのだなと思いました。前期の間ありがとうございま
した。

This system was built by K. Nagasaki.


